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CATTOLICA LA DENUNCIA DI ENRICO DEL PRET E

Chiuso l'ufficio sport.
a `piedi' quattromila atleti
Senza coordinamento le 20 società presenti nel territorio

IL 2011 ha portato un brutta
novità per gli sportivi
cattolichini e le loro società. Di
fatto nella riorganizzazione
degli uffici all'interno della
macrostruttura comunale è
stato di fatto decisa la chiusur a
dell'ufficio Sport con le su e
funzioni .
«Sperando che questa
decisione sia riconducibile solo
a una svista o ad un errore
tecnico — sottolinea Enrico
Del Prete, portavoc e
dell'Arcobaleno di Cattolica —
va detto che in quest o
momento siamo molto
probabilmente l'unico Comune
in Italia a non avere un Uffici o
Sport, in una città dove vi sono
oltre 20 società sportive e quas i
4 .000 atleti tra adulti e bambini .
Vorremmo ricordare che le
funzioni di un tale ufficio non
riguardavano solo la gestione
degli impianti o le
manifestazioni, ma anche l e
attività, i progetti educativi, i
rapporti con le varie

federazioni di settore, i rapporti
stessi con le società sportive ,
per non parlare poi del
coordinamento delle attività
turistico-sportive che tanto
interessano i nostri operatori, il
coordinamento tra scuola e
associazioni sportive ne l
progetto Fair-Play, il lavoro
della consulta sportiva e dell e

GLI EVENTI
In questo momento non c' è
nessuno che sia in grad o
di fare Le programmazioni

associazioni che la
compongono, la gestione degl i
spazi orari per lo svolgimento
dell'attività sportiva, garantita a
tutti i nostri ragazzi» . Ed i
problemi in ambito sportivo
non mancano : «Basti ricordar e
i problemi di spazio e di camp i
nel settore del calcio a
Cattolica con decine di giovan i
sportivi — continua Del Prete

— che hanno difficoltà ad
allenarsi e a svolgere
regolarmente campionati d i
appartenenza. Pertanto
rivolgiamo un accorato appello
ai commissario De Franco
affinchè rivolga la sua
attenzione e la sua competenza
alla soluzione di quello ch e
sicuramente pensiamo sia stato
solo un momentaneo errore
tecnico».
Intanto le società stanno all a
finestra : «Al momento non
abbiamo un vero e proprio
punto di riferimento a palazzo
Mancini — spiega Andrea
Mancini, presidente de l
Cattolica Calcio (con un settore
giovanile di oltre 200 ragazzi e
bambini) — non è una
situazione facile».
Ed altri ancora : «Faremo
verifiche nei prossimi giorn i
dice Luca Ercolessi, presidente
Atletica '75 (500 iscritti) per
capire se è la decisione solo di
un momento o è una posizion e
definitiva da parte di ch i
amministra questa città» .

Luca Pizzagalli
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MISANO LA DENUNCIA SULLE CONDIZIONI DEGLI IMPIANTI SPORTIV I

Scende in campo sol to il degrado
\k~,rSINISTRA critica punta il dito

sul degrado delle strutture sporti -
ve mostrando lo stato di un cani -
petto di calcio a Portoverde . «Co -
me si può vedere - scrive Lucill a
Ronchi - le attrezzature sportiv e
hanno grosse difficoltà . Il degra-
do è lo stesso della classe politica .
L'amministrazione faccia meno
chiacchiere e più strutture idone e
ai giovani. Il campetto di Porto -
verde è solo un esempio di incu -

ria . Inoperosità e degrado la fan-
no da padroni, viviamo di lasciti e
di ricordi delle aministrazioni pre -
cedenti; nessuna idea innovativa,
nessun progetto in cantiere, nes-
suna soluzione ai problemi dell o
sport misanese . Quello di Porto-
verde è l'unico campo gratuito co -
munale a disposizione dei misane -
si . L'unico in cui per andare a fare
una classica parti-tela non sì deve
essere per forza entrati in un club
o in una squadra».
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INTERVENT O

Economia civile
A ognuno il suo ruolo

di Enrica Mancini *

L
a cooperazione so-
ciale è tra le realtà
che sostanziano i l

cosiddetto "terzo setto-
re", ovvero l'insieme d i
quelle forze produttive e
sociali che non sono né
"Stato" né "mercato" .

Preferiremmo poter ar-
rivare progressivamente
ad una nuova e diversa
definizione di questa fet-
ta di economia, poiché il
termine terzo settore ri-
schia (a torto o a ragione)
di far sembrare questa u-
na parte residuale . Ragio -
ne per cui sarebbe auspi -
cabile, anche dal punto di
vista terminologico, ini -

ziare invece a ragionare
di economia civile o eco-
nomia sociale di merca-
to .

All'interno di questo in-
sieme è bene poi ricono-
scere che esistono sogget-
ti tra loro molto diversi ,
ciascuno legittimato a
svolgere un proprio fon-
damentale ruolo, ma co n
caratteristiche peculiar i
che non possono non ve-
nire colte e valorizzate . In
tale senso, la cooperazio-
ne sociale è, tra i soggetti
dell'economia civile ,
quella che si distingue
per avere una valenza im-
prenditoriale certa, per
applicare un contratto di
lavoro, per adempiere a

determinati obblighi di
legge dal punto di vista
imprenditoriale e profes-
sionale e per svolgere una
serie di servizi e attività
in maniera continuativa
e secondo regole definite
e condivise, con profil i
professionali di un certo
tipo sui quali si investon o
risorse anche in termini
di formazione .

Il volontariato, le asso-
ciazioni di promozione

sociale e le tante altre for-
me del "terzo settore" so -
no una ricchezza del no -
stro territorio e rappre-
sentano interlocutori di
insostituibile valore . Non
si devono tuttavia perde-
re le specificità che di-
stinguono tali soggetti : i l
volontariato si può collo -
care in un ambito di com-
plementarietà, integra-
zione e sostegno a quanto
svolto dal privato sociale

che ha invece caratteri-
stiche tali da assicurare
continuità, professionali -
tà e profilo imprendito-
riale . Pericolosissimo sa -
rebbe che, in momenti d i
ristrettezze economiche ,
prevalesse una logic a
miope e di presunto ri-
sparmio, in base alla qua -
le la committenza richie -
desse al volontariato d i
svolgere compiti che non
sono di sua competenza .
Taluni definiscono que-
sta situazione come una
spiacevole "guerra tra po -
veri": non crediamo che
di questo si tratti, bensì d i
una forma non corretta d i
delimitazione e ricono-
scimento dei reciproc i

ambiti di competenza .
Per questo motivo sa-

rebbe necessaria da parte
degli Enti appaltanti una
indagine preventiva tesa
a conoscere lo stato giuri-
dico delle Società prescel-
te, non per discriminare
nella assegnazione de i
servizi, ma per fare chia-
rezza su chi deve gestire
un determinato servizi o
(Cooperative Sociali) ri-
spetto a chi è chiamato a
svolgere azioni di suppor-
to non meno delicate (As-
sociazioni di volontaria-
to e simili) .

* responsabile Welfar e
Legacoop Fc
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Europei, lo stadio sotto e dall'Uefa
La città è candidata ad ospitare il torneo continentale di calci(
LA CITTÀ di Bellaria Igea Mari-
na sarà presto dì nuovo coinvolta
in progetti sportivi internaziona-
li .
Il consolidato connubio Era Bella-
ria e il mondo del calcio annuncia
una nuova e importante tappa .
La città è infatti candidata a di-
ventare la sede dei prossimi Cam-
pionati europei under 19 di calcio

---------------------------------------------------------------------- -
L'EVENT O
Il campionato si disputerà
dal 30 maggio alL"11 giugn o
Attesi Oltre 5OmiLa spettatori

DOPO i beach games, Kildos e
tantissimealtre manifestazioni in -
ternazionali, questi campionati
europei destagionalizzeranno an-
cora di più l'offerta di &Rafia" .
Potrebbe essere proprio la città ro -
magnola uno degli scenari in cui
la Nazionale italiana tenterà di ri -
conquistare il titolo europeo già
vinto nel 2008 : un'occasione im-
portante, con la presenza di oltre
5Omila spettatori registrata
nel l ' ultima edizione svolta in Ma -
cedonia e che porterebbe, quindi ,

beneficio per l'economi a
e per il turismo loca -

le .

tuninile Under 1 9

femminile .
L'evento si svolgerà dal prossimo
30 maggio all'11 giugno .
L'ufficializzazione della scelta de i
vertici calcistici arriverà tra un a
settimana, ma ieri mattina una de-
legazione Uefa ha di nuovo visita-
to lo stadio "Nanni", accompagna-
ta da Claudio Aniadori (dell'uffi-
do comunale sport), Luca Stam-
bazzi (direttore dell'A.C. Bellaria)
e dai rappresentanti della Figc.
"L'incontro è stato molto positi-

vo — assicura il vice sindaco e as-
sessore allo sport Roberto Maggio
li

	

. La possibilità di diventare
-sy

la nuova sede dei campionati è t"
maturata grazie al match amiche
vole organizzato a Bellaria lo scor -
so 22 settembre, per l'under 1 9
maschile impegnata contro la Ser -

bia . Allora, la Uefa ha avuto il pri-
mo contatto con la nostra ammini-
strazione e abbiamo presentato il
progetto "" .
A fine dicembre 2010, l'ente ha
fettuato poi un secondo sopralluo-
go delle strutture . Oggi l'ennesi-
mo incontro .

«ATPENDIAMO la deci -

sione degli organi — dice
Maggioli	 , ma siamo fiduciosi.

Se l'evento si realizzerà, sicura -
mente sarà un altro importante

tassello per sviluppare il settore
del turismo sportivo .

"RINGRAZIA -
MO fortemen -
te tutte le socie -
tà e associazio -
ni sportive bella-

riesi	 conclud e
Maggioli —. Solo

grazie alla loro collabo -
razione, riusciamo a mantene-

re strutture e impianti sportivi d i
ottima qualità, così tanto apprez-
zati dagli esperti del settore a livel -
lo mondiale" .

Rito. Ceni
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GlochI 2020, Rogge apre te porte att'ltatìa
«In corsa aN momento c'è soNhanto Roma»
Losanna

«LA CANDIDATURA d Roma per Giochi dei 2020 è iun -
ca uffidalmente portata a conoscenza del Cio» . Lo ha det -
to il presidente del Comitato oUmpico Jacques Rogge a l
ministro deLi Est i . Francu FraMini in uczasionedeiLa
cerimonia della consegna del collare all'ordine olimpico .
Rogge, che ha definito il Coni «modello per comitat i
olimpici nel mondo», ha chiesto a Petrucci un aggiorna -
mento sulla situazione della costituzione del Comitato d i
Candidatura e il Presidente del Coni gli ha preannunciat o
che a febbraio verranno sciolte le ultime riserve per lan -
ciare definitivamente la macchina organizzativa . La sca -
denza per le candidature proprio ieri è stata fissata al pri -
mo settembre prossimo .
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Savignano . La magistrtatura vuole vederci chiaro prima di dare il via libera alle esequie in Senega l

Morto all'allenamento, aperta un'inchiesta .
L'autopsia ha confermato le problematiche cardiache sospettat e

SAVIGNANO . Per ora è
solo un atto dovuto . Se e-
mergerà qualcosa in futu-
ro la magistratura adotte-
rà i provvedimenti del ca-
so. Sta di fatto che ieri ( a
oltre tre giorni dall'acca-
duto) è stato ufficialmen-
te aperto un fascicol o
d'inchiesta per la morte
di Cely Dominiqu e
Mendy, 35 anni compiut i
a fine luglio : il senegalese
residente a Savignano
morto in seguito ad un
malore che lo ha colt o
mentre aveva da poco ini-
ziato l'allenamento di cal-
cio .

Ieri mattina gli specia-
listi dell'Anatomia pato-

logica del Bufalini hanno
sottoposto ad autopsia la
salma del senegalese . I ri-
sultati (compresi gli esa-
mi microscopici) saranno
pronti soltanto tra qual -
che settimana . Dalle pri-
me indiscrezioni par e
confermata la natura car-
diaca del malore che lo ha
ucciso . Ad incider e
sull'infarto che lo h a
stroncato potrebbe essere
stata una malformazione
a livello aortico. Ma tutto
verrà ufficializzato sol -
tanto nel prossimo futu-
ro. Sarà alla base dell'in-
chiesta aperta sull'acca-
duto. Per la quale ieri la
salma del 35enne era an -

cora sottoposta a vincolo .
E' già stato chiarito come
i parenti dell'uomo inten-
dano trasportare le spo-
glie in Senegal per il fu-
nerale. Perchè ciò accada
servirà attendere il via li-
bera dal pubblico mini-
stero che coordina l'inda-
gine. Servirà soprattutt o
chiarire se il 35enne aves -
se copertura medi-
co-sportiva visto che sta -
va svolgendo attività d i
allenamento . E se si di
quale tipo. Un'attività, v a
detto, al momento del ma -
lore non coordinata dalla
società amatoriale pe r
cui normalmente gioca -
va. L'inchiesta deve spie -

gare anche (e qui sar à
fondamentale l'autopsia)
se il malore lo avrebbe co-
munque colpito. E quindi
se il fatto che stesse svol-
gendo attività sportiva
non c'entra con il deces-
so .

Cely Dominique Mend y
abitava insieme al cugino
a Savignano da oltre una
decina d'anni e lavorava
come operaio saldatore in
una ditta di Gambettola .

Aveva la passione per i l
calcio. Era un ottimo di-
fensore centrale, forte a-
tleticamente e buon salta-
tore sulle palle alte .

Giocava per diverti -
mento. Era tesserato pe r

il Quartiere Cesare ch e
partecipa al campionato
del Csi . Ma lunedì sera
non era con i suoi compa-
gni . Si stava allenand o
con l'Atletico San Mauro ,
squadra che ben conosce-
va e con la quale si era già
preparato in passato . In-
vece, nel periodo inver-

Dominique Mendy
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naie era la prima volta
che scendeva in camp o
con la squadra sammau-
rese di 2 a Categoria .

Aveva da poco iniziat o
l'allenamento quando è
stramazzato al suolo . C'e-
rano un paio di person e
esperte in rianimazione e
subito gli è stato praticat o
il massaggio cardiaco e la
respirazione bocca a boc -
ca. Il cuore è ripartito e
nel frattempo è arrivata
l'ambulanza del 118 . Sta-
bilizzato, è stato traspor-
tato al Bufalini . Dove pe-
rò non è mai arrivato vi-
vo: un'altra crisi durante
il tragitto gli è stata fata-
le .
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Ulti[neNotizie

li organizzatori stanno già lavorando a grandi eventi per l'edizione 201 1

Maratona di Reggio ,
un bilancio trionfale

Uhl'MTRA edizione se ne è
andata, e la Maratona di Reg-
gio Emilia resta uno tra gli
eventi sportivi di maggior spes-
sore del panorama podistic o
italiano .

La Tricolore sport Marathon,
che organizza la manifestazio-
ne da quattro anni, ha potuto
concludere gli atti di prammati-
ca con tanta soddisfazione ,
senza registrare alcun inciden-
te, né di carattere logistico, né a
livello sportivo, che abbi a
minato la serenità della corsa.

Anzi, in questo 2010 si pu ò
dire aver fatto nuovamente cen-
tro : tutto ciò grazie soprattutt o
all'organizzazione impeccabi-
le, ma anche grazie a un temp o
clemente, nonostante la data
dell'evento, e al gran numero
di iscritti proveniente da tutta
Italia e dal - mondo: ben 2500 i n
totale . 2 .131 gli arrivati ; poche
maratone vantano gli stess i
dati .

Tantissimi quindi i compli-
menti e i ringraziamenti ricevu-
ti al termine della kermesse,
giunti all'organizzazione no n
solo tramite mali, fax, siti on-
line specializzati, ma anche tra -
mite lettere scritte a mano e i l
famoso socia] network Pace -
book . 1 commenti espress i
dimostrano l'affetto degli atl e
ti, che vedono nella Maratona
di Reggio Emilia, la 42 km pi ù
"vicina a loro", più umana e
quindi non hanno paura a d
interfacciarsi con l' organizza -

Un momento della Maratona dl Reggio dal 12 dicembre scorso

s ponsor sono stati illustrati i
dati signi f icativi della Marato-
na .

Le premesse per una sedice-
sima edizione ancora più inno-
vativa e a prova di atleta sono
quindi già state innestate : ora
toccherà alla Tricolore sport
Marathon rimboccarsi le mani-
che, con il valido aiuto dell a
sezione provinciale Uisp di
Reggia Emilia, dei main spon-
sor Parmigiano - Reggiano e
loop e dello sponsor tecnico
Diadora. Da non dimenticare
poi l'apporto dei numerosi e
instancabili volontari, che ogni
anno contribuiscono fisicamen-
te e psicologicamente alla riu-
scita dell' evento .

zione . Ma soprattutto, il movi-
mento podisttco é animato dal -
l'intenzione di aiutare la 'Trico-
lore sport Marathon a miglio-
rarsi sempre, con giudiz i
costrittivi ed obiettivi.

Tutto questo stimola a met-
tersi al lavoro già per la Mara -
tona 2011 . che avrà nuovamen-
te il Patrocinio del Presidente
della Repubblica e del Consi-
glio dei Ministri . Un'edizione
che promette eventi st nordrna

inserendosi infatti ne i
festeggiamenti p er il 150' anni-
verst.i o del C iuta di Italia.

Un piccolo accenno di inizia-
tive si è già evidenziato duran-
te la cena del sabato anteceden-
te la gara, dove a istituzioni e
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